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Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

 

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior. 

 

Punto 2.- Informe del Equipo Directivo. 

 

El Sr. Director da la palabra a los miembros del equipo de Dirección para que comenten los asuntos de interés: 

 

- En primer lugar, tiene la palabra el Sr. Subdirector de Instalaciones e Infraestructuras que informa los siguientes 

asuntos: 

o Se manifestó la preocupación al Vicerrector de Infraestructuras y Sostenibilidad de la problemática surgida 

con el control de edificio por las incidencias acontecidas y no resueltas por los equipos de mantenimiento de 

la Escuela y los propios de la empresa que gestiona dicho control del sistema. 

o Se le planteó al Vicerrectorado de Infraestructuras y Sostenibilidad la posibilidad de la construcción de dos 

aulas de exámenes con alta capacidad a realizar en la zona oeste del aparcamiento de la Escuela con todas las 

medidas de acondicionamiento y seguridad adecuadas. 

 

- La Vicesecretaria y Coordinadora de Calidad informa sobre los siguientes aspectos: 

o Reuniones mantenidas sobre el Sistema de Garantía de Calidad de la Escuela, la primera con la Unidad 

Técnica de Calidad (UTC) del Vicerrectorado de Calidad, Planificación Estratégica y Responsabilidad Social 

en referencia al curso de formación sobre la nueva herramienta informática desarrollada a tal efecto para la 

gestión del Sistema de Garantía de Calidad de los centros de la Universidad. La aplicación está desarrollada 

con un interfaz sencillo y tendrán acceso todos los miembros pertenecientes a las Comisiones de Garantía de 

la Calidad de cada centro. 

o La segunda reunión mantenida en base al procedimiento PC10 de la Gestión y Revisión de la Orientación e 

Inserción Profesional, donde se realizó un balance de las actividades conjuntas desarrolladas entre el 

Vicerrectorado Universidad Empresa y los Centros, además de iniciar el debate sobre las actividades 

conjuntas a desarrollar para mejorar dicho procedimiento y aumentar la participación de los implicados. 

 

- El Sr. Subdirector de Ordenación Académica informa sobre los siguientes temas: 

o Reunión a nivel nacional de la Conferencia de Directores de Escuelas de la Rama Industrial donde se trataron 

diversos temas entre los que caben destacar, el proyecto de Ley de Servicios Profesionales que ha quedado 

paralizada para esta legislatura. 

o Informa del proceso de nivelación, del que se ha recibido contestación por parte del Secretario General de 

Universidades de la Junta de Andalucía, el Sr. Francisco Trigueros, e informa de que se está a la espera de la 

próxima reunión de la Comisión de Rama para tomar una determinación en base al acuerdo llevado a cabo a 

nivel andaluz entre las Escuelas que imparten los títulos de la rama industrial. Desde las Escuelas de 

Andalucía se ha remitido oficio a los Rectorados correspondientes para que convoquen con la mayor urgencia 

la Comisión de Rama cuyo presidente es el Rector de la Universidad de Cádiz. 

o A nivel nacional se va a remitir un escrito consensuado a la ANECA entre todas las Escuelas, para que haya 

una unificación de criterios en la aprobación del mencionado curso de nivelación, debido a que los informes 

presentados a diferentes universidades y escuelas son claramente diferentes en cuanto al nivel de exigencia, 

como ejemplos, la ANECA ha requerido a la Escuela de San Sebastián un curso de nivelación entre 90 y 100 

cr., a la de Albacete entre 32 y 42 cr. y a la de Gijón entre 60 y 72 cr. es decir, no existe un baremo unificado 

para dicho curso. 

 

- El Sr. Director informa sobre las normas de difusión pública así como de los Consejos de Gobierno celebrados hasta la 

fecha. 

o Consejo de Gobierno de 23/06/2011 

� Normas reguladoras de la matriculación de estudiantes en actividades formativas correspondiente a 

planes de estudios conducentes a títulos de carácter oficial. 

� Normas reguladoras de los reconocimientos de estudios, actividades y experiencia laboral o 

profesional, y de la transferencia de créditos. 

� Normas reguladoras del progreso y la permanencia de los estudiantes en estudios de Grado y Máster. 

� Normas reguladoras de la condición del estudiante a tiempo parcial de la Universidad de Málaga. 

� Aprobación del Calendario oficial de la Universidad incluyendo las fechas de las convocatorias de 

Evaluación Extraordinaria. 

� Adscripción de las asignaturas de primer curso de los títulos conjuntos entre Málaga y Sevilla. 
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Punto 3.- Programación docente curso 2011-2012. 

 

El Sr. Subdirector de Ordenación Académica informa sobre la documentación remitida y agradece el esfuerzo de todas áreas por 

el arduo trabajo llevado a cabo durante el calendario PROA. 

 

Comenta que esta programación docente ha sido aprobada por la Comisión de Ordenación Académica de la Escuela en sesión 

ordinaria celebrada el pasado cuatro de julio. 

 

El Sr. Secretario informa que parte de la programación docente no se ha remitido debido a su volumen pero que según el 

calendario PROA estaba disponible en la web del Vicerrectorado de Ordenación Académica de la Universidad de Málaga para 

toda aquella persona que hubiese querido consultarla. 

 

El Sr. Director se suma al agradecimiento a las áreas así como a los miembros de COA y al personal administrativo, en concreto 

a la secretaria de Dirección Dña. Inmaculada Muñoz y al personal de secretaría Dña. Mª Carmen Salas, por el trabajo 

desarrollado durante el calendario PROA. También quiere agradecer al Subdirector de Ordenación Académica la labor 

desarrollada en la planificación del próximo curso, teniendo en cuenta la dificultad de las previsiones de matrícula de los 

alumnos, en los títulos de grado como en los que están en proceso de extinción, además de los estudiantes en proceso de 

adaptación. 

 

Se aprueba por asentimiento. 

 

Punto 4.- Acuerdos de la Comisión de Convalidaciones, Adaptaciones y Equivalencias (CCAE) y de la Comisión de 

Reconocimiento de Estudios. 

 

El Sr. Subdirector de Relaciones Internacionales e Investigación informa sobre los siguientes asuntos: 

- En la última sesión de junta de Centro presenta las tablas de movilidad nacional e internacional aprobadas por la CCAE, 

aclarando que para los cursos sucesivos se complica la posibilidad de intercambio debido a las siguientes situaciones: 

- En la última evaluación extraordinaria se han recibido dos solicitudes las cuales han sido resueltas. Durante este periodo 

se ha abierto un nuevo periodo de solicitud de evaluación extraordinaria a resolver en los primeros días de septiembre. 

- Nueva normativa que hace referencia a la Comisión de Reconocimiento de Estudios de Grado y Máster. Cabe destacar 

que esta nueva normativa permite que haya un representante por área de conocimiento en la mencionada comisión. 

- Hace el ruego de que el sector estudiantes asista a las reuniones de estás comisiones. 

 

El Sr. Subdirector agradece la labor desarrollada por los miembros de las comisiones por su labor y disponibilidad, así como a 

las funcionarias de Secretaría Dña. Nieves Serrano y Dña. Margarita Merelo. 

 

El Sr. Subdirector de Relaciones Internacionales e Investigación comenta de la tabla repartida, 

- Tablas de reconocimiento para estudiantes que accedan al Grado de los títulos de la Escuela Politécnica Superior desde 

la titulación de Ingeniería Industrial (plan a extinguir), para asignaturas de 1º (aprobadas en el curso anterior) y de 2º 

curso.  

 

Aclara que las tablas fueron aprobadas por la Comisión de Reconocimiento de Estudios de la Escuela y que tras conversaciones 

con la Dirección de la ETSII dichas tablas serán presumiblemente bidireccionales con total seguridad, únicamente se presenta 

una disfunción en una asignatura que imparten dos áreas diferentes, como es la asignatura Estadística (Dpto. de Estadística e 

Investigación Operativa) y Análisis Vectorial y Estadístico (Dpto. de Matemática Aplicada), pero se pretende llegar a un 

acuerdo entre estas áreas. 

 

Comenta además que se han recibido diversas solicitudes de reconocimiento de estudios parciales en universidades extranjeras 

para acceso al grado, de las cuales se aceptarán aquellas que cumplan con los requisitos expuestos en la normativa de régimen 

interno de reconocimiento de estudios. 

 

Se aprueban las tablas de reconocimiento por asentimiento. 

 

Punto 5.- Asuntos de Trámite, 

 

a. Ratificación de los acuerdos adoptados en Comisión Permanente. 
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El Sr. Secretario informa de las reuniones celebradas de la Comisión Permanente, 

 

i. CP día 23 de jun. de 2011. 

1. Cambio de denominación y solicitud de espacios para Máster Oficial. Se aprueba el cambio de 

denominación y los espacios solicitados para la Máster Oficial de Gestión integrada en Prevención de 

Riesgos Laborales, Calidad y Medioambiente, solicitado por los profesores D. José Vicente Maeso 

Escudero y D. Antonio García Rodríguez. 

 

Se ratifica el acuerdo por asentimiento. 

 

b. Modificaciones de la Programación Docente del curso 2010-2011. 

 

El Sr. Subdirector de Ordenación Académica informa sobre la tipología de las modificaciones (desde el 3 de jun. de 

2011 hasta el día 13 de jul. de 2011) propuestas a la programación docente llegando a la conclusión de que son leves y 

cada vez en menor cuantía. Solicita además que en el oficio remitido a la Escuela se incluya la fecha de aprobación de 

las modificaciones en el Consejo de Dpto. La documentación que recoge estas modificaciones se adjuntará al acta. 

 

Se aprueban las modificaciones de la Programación Docente por asentimiento. 

 

Punto 6.- Ruegos y preguntas. 

 

El Sr. Antonio Miranda comenta que tras distintas consultas recibidas por estudiantes de la Escuela, ruega se permitan que los 

estudiantes de los planes a extinguir se puedan matricular en las asignaturas optativas aunque no tengan docencia. 

 

El Sr. Director le aclara que se pueden matricular independientemente de la docencia aunque se ha de tener especial cuidado con 

la programación docente de éstas, en referencia a la parte práctica que se le pueda exigir aún sin docencia. 

 

El Sr. Juan B. García pregunta sobre la consideración de incluir ordenadores en aquellas aulas que no disponen del mismo. 

 

El Sr. Subdirector de Instalaciones e Infraestructuras contesta que se va a tener en cuenta la dotación de estos así como de los 

sistemas de megafonía en aquellas aulas que no disponen de estos. 

 

El Sr. Pedro Sotorrio pregunta sobre la posibilidad de conocer previamente el número de estudiantes que se van a presentar a los 

exámenes por el mero hecho de realizar un mejor aprovechamiento de las aulas en periodos de exámenes. 

 

El Sr. Subdirector de Instalaciones e Infraestructuras comenta que es una situación impredecible y que la reserva de aula se 

realiza sobre estudiantes matriculados en cada asignatura. 

 

El Sr. Isidro Santos solicita que desde la Dirección de la Escuela se eleve la problemática surgida por el no reconocimiento de 

los Proyectos Fin de Carrera como compensaciones docentes al profesorado asociado a tiempo parcial de la Escuela. 

 

El Sr. Director comenta que se realizará la consuta y las gestiones oportunas para elevar dicha problemática, y proponer el 

reconocimiento de la dirección y tutela de los Proyectos Fin de Carrera al profesorado asociado a tiempo parcial al 

Vicerrectorado de Ordenación Académica. 


